

...gibt ... Mitteilung ... werden wird.

**Maria-Sanfowiz** (Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr und Rettungsabteilung.) Die diesjährige Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr und Rettungsabteilung fand am Sonntag den 19. ds. im Gasthause Herold statt. Nach Begrüßung der Wehrkameraden durch den Wehrführer Franz Wiener gedachte dieser in warmen Worten des verstorbenen Mitgliedes Karl Gröblacher, welcher sich ein bleibendes Gedenken aller Kameraden gesichert hat. Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung sowie der Tätigkeitsbericht wurden vom Schriftwart Franz Ertl verlesen. Den Kassabericht erstattete Kassier Josef Tag, der trotz der vielen und großen Auslagen noch einen kleinen Kassastand nachweisen konnte. Zum Zeitmann der Rettungsabteilung wurde Kamerad Dr. Petr. Hermann Ulrich gewählt, zu dessen Stellvertreter Kamerad Johann Mara ernannt. Die Rettungsabteilung ist stets telefonisch unter Nr. 9 erreichbar (Dauerverbindung). Dem Kassier wurde für seine Tätigkeit der Dank ausgesprochen und die Entlastung erteilt. Ebenso wurde dem Wehrführer Franz Wiener und Wehrführerstellvertreter Hans Herold wie auch dem Schriftwart der Dank ausgesprochen. Zu Rechnungsprüfern wurden die Kameraden Fritz Hojas und Franz Hasner gewählt. Am 3. Mai wird die Florianifeier abgehalten und hernach sofort mit den Übungen begonnen. Der Beitrag der unterstützenden Mitglieder wurde für das Jahr 1936 mit 3.— S festgesetzt. Der Sanitätskurs sowie die Schulung der Rettungsmannschaft führt Chefarzt Med.-Rat Dr. Josef Vesal durch. Wehrführer Wiener dankt allen Chargen sowie allen Kameraden für die treue Mitarbeit und appelliert an alle, auch fernerhin stets bereit zu sein, den bedrängten Mitmenschen in der Not beizuspringen. Mit einem „Gut Heil“ schloß der Wehrführer die Jahreshauptversammlung.